

#BERLIN 05. November 2020

Gesundheitstag der Betriebsgruppe DB Dialog Berlin/ Hannover

Die Betriebsgruppe DB Dialog Berlin/ Hannover hat am Mittwoch zwei online Veranstaltungen zum Thema Gesundheit durchgeführt. Die Betriebsgruppe lud für die Veranstaltung neben der BAHN-BKK auch den Fonds soziale Sicherung und die EVG ein.



Die Kolleg*innen der BAHN-BKK, Katja Wohner, Florian Raufuss und Markus Haupt, erläuterten sehr anschaulich, wie Bewegung auch im Home-Office in den Arbeitsalltag integriert werden kann und gaben einen Überblick über die Leistungen und Angebote der Krankenkasse.

Für den Fonds soziale Sicherung stelle Luisa Rupp die zahlreichen Möglichkeiten zur Gesundheitsförderung umfassend vor.

Sebastian Wormsbächer erläuterte in seinem Vortrag die verschiedenen tariflichen Regelungen, die in den von der EVG mit dem Arbeitgeber verhandelten Tariferträgen zum Thema Gesundheit bestehen, wie etwa im

Demografie TV. Sebastian erklärte zudem, weshalb der neue Tarifabschluss durch die verankerte Beschäftigungssicherung auch Stress für viele Kolleg*innen mindern kann und so zur Gesundheitserhaltung beiträgt, insbesondere zu Zeiten der Corona-Pandemie.

Viele Kolleg*innen die bislang noch kein Mitglied der EVG waren, konnten durch die online Veranstaltung erreicht werden und nahmen das Angebot sehr dankend an.

Die Betriebsgruppe DB Dialog zieht daher eine positive Resonanz vom Gesundheitstag und wird sein Angebot von Online-Veranstaltung erweitern und ausbauen.